

L'UQAC signe une entente de partenariat avec une université thaïlandaise

PAR MFAUDET – PUBLIÉ LE 11 SEPTEMBRE 2015



Le vendredi 4 septembre dernier, la professeure, madame Umarin Sangpanich, de la Kasetsart University (KU) située à Bangkok en Thaïlande, était de passage sur le campus à l'occasion d'une courte cérémonie visant à officialiser l'entente de partenariat qui unit l'UQAC et son établissement. À cette fin, le recteur, M. Martin Gauthier ainsi que le vice-recteur à l'enseignement, à la recherche et à la création, M. Mustapha Fahmi, étaient présents pour apposer leur signature au document officiel.

La collaboration entre l'UQAC et la Kasetsart University a débuté en 2014 alors que le professeur, M. Masoud Farzaneh, a visité l'université thaïlandaise dans le but d'offrir une conférence sur ses travaux de recherche. Cette rencontre a mené à la possibilité de signer une convention interuniversitaire afin de développer des projets communs.

La Kasetsart University a été fondée au début des années 1900 afin de répondre à certains besoins importants de main-d'œuvre. Ayant évolué avec la communauté locale, la KU accueille aujourd'hui près de 20 000 étudiants sur ses différents campus et offre quelques 375 programmes de tous cycles dans plusieurs domaines, notamment : arts et humanités, administration et sciences sociales, langues et cultures, médecine et santé, ingénierie puis sciences et technologies. La KU est déjà bien implantée sur la scène internationale et cette entente augmente sa présence canadienne.

Renseignements :

Marie-Anne Blackburn, agente de liaison et de recherche et développement
Bureau de l'international
Université du Québec à Chicoutimi
marie-anne1_blackburn@uqac.ca

SUR LA PHOTO : M. Mustapha Fahmi, vice-recteur à l'enseignement, à la recherche et à la création, M. Masoud Farzaneh, professeur au Département des sciences appliquées, Mme Umarin Sangpanich de la Kasetsart University et M. Martin Gauthier, recteur.